
住宅リフォーム施工業者から感想をいただきました。 

 

 住宅リフォーム助成事業については、事業開始から 10 年ほど経つと聞いています。開始

当時はこの制度があまり知られておらず工事依頼が少なかったのですが、制度が浸透して

きたことから徐々に工事依頼が増えてきています。 

 工事依頼人もまた、施工業者にとっても非常に歓迎する事業と思います。 

 今後も住宅リフォーム助成事業が継続されることを願っています。 


